

Projekte des 13. Jahrgangs

Der 13. Jahrgang der Stormansschule hat sich hauptsächlich um das Catering gekümmert.

Außerdem wurden Führungen in der Physik angeboten.

Die Abiturienten, die sich ums Catering kümmerten, teilten bei der Eröffnung frische, selbst gemachte Snacks sowie Getränke aus. Dabei waren sie mit die ersten, welche die neue Cafeteria von innen gesehen haben.

Nach der Eröffnung wurden dann von andern 13.-Klässlern Führungen durch den Physik-Trakt der Stormarnschule angeboten. Vorher hatten die Schüler unter der Aufsicht von Herrn Wißler mehrere spannende Experimente aufgebaut.



Etwa um dieselbe Zeit fingen andere an Kuchen und Getränke zu verkaufen. Der Verkauf ging bis zum Schluss der Aufführung, die um 21 Uhr endete.



Carl Franck, Emil Scheider, Marco Mattulat, 10a